

# Alumna gana beca para programa de investigación en California



**Liz Areli García Haro**, alumna de 5to. semestre de [PrepaTec multicultural](#) ganó una beca en la **Universidad de California en San Diego** del programa ENLACE.

[ENLACE](#) es un programa de investigación en la Universidad de California, con el objetivo de fomentar la participación de estudiantes en las áreas de ciencias e ingeniería.

Liz aplicó para esta beca junto a más de 300 estudiantes de preparatoria y universidad de Latinoamérica y Estados Unidos, de los cuales solo **150 fueron seleccionados**.

Liz y sus compañeros en San Diego width="900" loading="lazy">

## **Camino a la investigación**

Liz contó que conoció ENLACE en una sesión informativa que el programa ofreció en varios campus del **Tec de Monterrey**, entre ellos **campus Tampico**.

Para obtener la beca tuvo que enviar sus calificaciones y que el comité seleccionador las evaluara; además realizó un ensayo de admisión.

Como requisito también compartió una carta de recomendación de un profesor. Fue la maestra **Marisa Martínez**, profesora de Liz en PrepaTec, quien extendió la carta.

El programa inició en junio de 2022 y finalizó en agosto del mismo año. Durante su estancia Liz, apoyó en la investigación de un estudiante de doctorado de esa universidad.

Liz en los laboratorios con Teus width="900" loading="lazy">

El trabajo de investigación se titula “**Predicting confusion and attention from data collected through eye gaze**”.

*"Teníamos que entender el comportamiento de los ojos, de la vista y la relación que podían llegar a tener con ciertos estados cognitivos como la confusión",* contó Liz a CONECTA.

Esta experiencia en el extranjero le permitió experimentar en el área de la **ciencia**. Dijo que tuvo un acercamiento real a la medicina, área por la cual se siente atraída.

Todas las sesiones, clases y actividades fueron en idioma inglés, cuestión que para Liz la ayudó puliendo sus habilidades con este idioma.

## **Pasión por el estudio**

Durante sus primeros cuatro semestres Liz, de acuerdo con sus profesores, ha logrado destacarse académicamente.

Marisa, profesora de Liz mencionó: *“es de mis estudiantes de excelencia, siempre ha dado un extra por lograr las cosas y por sacar todo adelante”*.

Durante su estancia en la Universidad de California tuvo acceso a conferencias con distintos profesores reconocidos sobre temas de ciencia, física y tecnología.

Además recibió sesiones informativas llamadas College Prep. *"Nos enseñaron procesos de admisión a universidades estadounidenses y mexicanas"*, relató Liz.

Teus en la universidad de California width="900" loading="lazy">

*“Mucha gente creo que ve raro que me guste mucho estudiar, no me creen que lo hago por gusto”* dijo Liz entre risas.

Liz actualmente forma parte del equipo de robótica, es presidenta de un grupo estudiantil de lectura y además es parte de la [\*\*8va. Generación de Embajadores Tec.\*\*](#)

Liz compartió que está muy agradecida con el TEC y sus profesores por apoyarla en las oportunidades que ha tenido.

“Mucha gente creo que ve raro que me guste mucho estudiar, no me creen que lo hago por gusto”.  
Liz Haro.

En su último año, Liz está preparándose para presentar el examen de admisión a la [Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud](#) del Tec.

*“Una de las razones porque quiero estudiar medicina, es porque me apasiona y estudiar mucho no es algo que me moleste”.* Finalizó Liz con una sonrisa.